

テーマ

みんなで気持ちのこもった花を満閉にさかせよう

植えた花の種類

ひまわり、サルビア、ペチュニア、百日草マリーゴールド、

(種まき 4 月/4 日 ~ 5月/2日) 定植 6 月 9 日 ~ 6月/6日)

担当の先生から見た、児童・生徒のみなさんの努力している点、工夫している点及びテーマ設定の 理由などをお書きください。

今年は「みんなで気持ちのこもった花を満開にさかせょう」を目標に取り組んでいます。保野小のみんなが大切にしている五一山(花壇)を学校のみんなで、お世話をしていて、入受情を持て育てていこうという気持ちから入められています。栽培委員会の児童が中、じに種ますをしました。いさな種をセルに、爪楊枝を使いながら一つずっ丁等にままました。子どもたらでおめし、どいまで植むたか分からように工夫したり、次の作業に取りかかりやすいように声かけをしたりするなど、熱いに取り組みました。毎日の水やりの他に育った「基本水小に移すなどをしました。ボットの主入れを化学年が、中学年が、ボットの移植を行いました。子後育った「おは各クラスに割り当てられたがへ、子どもたちかつくった。五一山レイアウト計画をもとに植えられず。全職員で雑草を取り、肥料をよいて土がりをして頃中の会母談」の方々に土留めの取り替え、花り、はいより、ケア(保護す)」の方々に水やり等のお析云いをしていたたいています。